



AYTRÉ

une ambition partagée

Tony LOISEL 15 - 22 mars 2026

**Chères Aytréziennes, chers Aytréziens,
Chers amis,**

Aytré a changé.

En quelques années, notre commune est passée du statut de ville secondaire à celui d'une ville-pivot de l'agglomération rochelaise. Plus peuplée, plus visible, plus stratégique.

Cette transformation a été rapide, exigeante et elle appelait des choix clairs.

OUI, il a fallu se faire entendre de la Communauté d'Agglomération pour que les intérêts d'Aytré soient enfin écoutés. Pour que la densification reste maîtrisée.

Pour que les grands projets, comme l'implantation du nouvel Hôpital, soient concertés.

Pour que les **habitants d'Aytré** ne soient jamais relégués au second plan.

Pour que votre voix compte.

Nous avons pris nos responsabilités dans un contexte inédit et instable, probablement le plus complexe depuis une cinquantaine d'années : une pandémie mondiale, une crise énergétique sans précédent, la flambée des prix puis un climat politique national chaotique.

Mais nous faisons le pari que l'échelon local est celui des idées, du pragmatisme éclairé et des projets concrets.

Un mandat de choix structurants

Le mandat qui s'achève a été celui des fondations. En 2020, Aytré n'avait plus les moyens d'investir à la hauteur de ses besoins. Il a fallu agir vite et avec rigueur pour redonner à la commune la capacité de décider de son avenir.

Un pacte budgétaire exigeant a été engagé.

Aujourd'hui, il porte pleinement ses fruits :

- En 2025, plus de 4 millions d'euros ont été investis dans les bâtiments et les espaces publics, contre environ 2 millions auparavant. Pour 2026, ce sera plus de 6 millions.

- Dans le même temps, la dette communale a été divisée par trois, passant de 5,6 à 1,8 million d'euros.

Aytré a retrouvé une capacité d'investissement solide, durable et indispensable à son développement, tout en réhabilitant une part importante de son patrimoine, à l'image de l'Eglise Saint-Etienne, de la Maison Georges Brassens ou de l'Espace Jean Macé.

Préparer la ville de demain, sans rien sacrifier

Cette liberté retrouvée va désormais nous permettre de créer une grande dynamique de renouvellement urbain :

- **des écoles agrandies**, rénovées, modernisées, plus confortables pour nos enfants,
- **des cheminements plus sûrs**, plus doux, pour marcher, pédaler, se déplacer autrement,
- **des espaces publics plus verts**, plus ombragés, plus accueillants,
- **des équipements sportifs repensés**, réinventés,
- **un centre-ville requalifié**, identifiable, où l'on a plaisir à se retrouver,
- **un cadre de vie sécurisé**, des quartiers reliés,
- **une vie culturelle foisonnante**, plurielle et dynamique, à la hauteur de notre commune.

Halle de marché : Faire battre le cœur d'Aytré

Le projet de halle de marché s'inscrira pleinement dans cette trajectoire. Ce n'est pas un projet isolé, mais **la pièce maîtresse d'un ensemble cohérent** ; pas un équipement de plus mais un lieu de rencontres et de convivialité.

Un lieu pour faire ses courses, bien sûr, mais aussi pour se croiser, discuter, manger ou partager un café, **faire vivre le commerce local et le lien social**.

Un lieu simple, chaleureux, ouvert.

Un espace pour se retrouver et, ensemble, faire battre le cœur d'Aytré !

Une ère nouvelle pour Aytré

Le prochain mandat ouvre un nouveau chapitre, celui d'une **ambition partagée**.

- **L'ambition d'une ville qui ose**, capable de maîtriser sa croissance sans renoncer à son identité.
- **L'ambition d'une ville où les enjeux de circulation sont approfondis**, avec exigence et pédagogie.
- **L'ambition d'une ville qui investit avec discernement**, protège ses équilibres naturels et place la qualité de vie au cœur de l'action publique.
- **L'ambition d'une ville bienveillante où les enfants grandissent bien**, où les aînés trouvent leur place, où chacun se sent reconnu et respecté.
- **L'ambition d'une ville artistique créative**, capable de nous rassembler et nous émerveiller.
- **L'ambition partagée d'un prochain mandat** qui ne sera pas un retour en arrière, mais un bond en avant, porté par l'élan collectif construit depuis six ans.

Aux côtés d'une équipe mêlant expérience et nouvelles énergies, nous avons pris le temps d'écouter, d'analyser, de

tirer les enseignements du mandat écoulé pour bâtir la suite : **Un programme sérieux, réaliste et financé**.

La sécurité, la solidarité, l'éducation et le vivre-ensemble seront nos piliers.

La transition écologique, notre boussole.

Et parce qu'une ville se construit mieux quand on la construit ensemble, la participation citoyenne continuera de guider nos choix.

Si vous nous accordez à nouveau votre confiance, le prochain mandat sera celui de la consolidation et d'une certaine idée de la ville de demain.

Aytré n'a pas fini d'évoluer.

Nous pouvons désormais choisir de le faire ensemble, avec confiance, enthousiasme et ambition.

Une ambition partagée !

Tony LOISEL

Mon seul parti, c'est Aytré.